

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Julia Heyde de López, Evangelische Radiokirche

Donnerstag, 26. Mai 2022

---

„Wir wollen der Hoffnung entgegenlaufen“, sagt Nele Bastian. Zusammen mit dem Frauenwerk der Nordkirche hat sich die Beauftragte für Geschlechtergerechtigkeit einer besonderen Pilgerinitiative angeschlossen. „Go for Gender Justice“:

*„Es geht vor allem darum, sich zu fragen: Was kann ich gegen Ungerechtigkeiten tun? Und das Pilgern bietet noch mal die Möglichkeit, mit einer anderen Methode sich auseinanderzusetzen zum Thema Geschlechtergerechtigkeit.“*

Für Menschen, die aufgrund ihres Geschlechts diskriminiert wurden oder werden, biete die Pilgerinitiative eine Chance, sich mal „freizulaufen von den erfahrenen Schmerzpunkten“, erklärt Nele Bastian.

*„Zugleich steht das Pilgern auch für eine Anstrengung, und auch für die Anstrengung, die die Verwirklichung der Geschlechtergerechtigkeit mit sich bringt...“*

Die bundesweite Initiative folgt einem Aufruf des Weltkirchenrates, Pilgerwege der Gerechtigkeit und des Friedens zu veranstalten. „Go for Gender Justice“ bietet noch bis Ende August verschiedene regionale und lokale Etappen. Zu den Themenschwerpunkten gehören: „Arbeit, Macht und Einfluss fair teilen“, „Abwertung und Gewalt überwinden“ und „Vielfalt anerkennen“.

*„Wir werden begleitet an den unterschiedlichen Etappenzielen oder auch mitten auf dem Weg durch Referent\*innen, die ein Input geben, die uns eine Frage mit auf den Weg geben. Und selbstverständlich gehört auch für uns dazu, dass es Andachten und Reisesegen gibt.“*

Das Pilger-Angebot richtet sich ausdrücklich an alle Menschen, egal welchen Geschlechts. „Vor Gott sind wir gleich“, betont Nele Bastian. Und das wolle man im kirchlichen Leben spürbar machen.

*„Ich denke, das ist eben auch ein Stück Arbeit und ein Stück, was auf dem Weg gut zu bedenken ist, dass Geschlechtergerechtigkeit nur herbeizuführen ist, wenn wir alle gemeinsam damit auf dem Weg sind. Und wie uns das noch mal besser gelingen kann, ist mit Sicherheit eine Frage, mit der auch ich dann auf dem Weg sein werde.“*

„Go for Gender Justice“. Nele Bastian freut sich, unterwegs zu sein. Schritt für Schritt der Hoffnung entgegen. Mehr Infos im Netz unter [go-for-gender-justice.de](http://go-for-gender-justice.de).